

[Artículo](#) de Lucía Pérez García-Oliver en *andalan.es* sobre el Homenaje de Jorcas a **José Antonio Labordeta**

andalán

ENCICLOPEDIA HISTÓRICA COLABORA

ANDALÁN » CULTURA » ELECCIONES 2011 » FRMAS » MONOGRAFÍAS » POLÍTICA » SOCIEDAD »

Ciudades y pueblos - 24/09/11

JaL: Jorcas A Labordeta

Lucía Pérez García-O.

El pasado 20 de agosto, sábado por más señas, en Jorcas estuvo presente José Antonio Labordeta. Como tantas veces durante tantos años, desde las cinco iban llegando gentas de diversos lugares de Teruel y muchas otras que veranean en estos pueblos para estar otra vez en la plaza, esperando su voz y su figura aquí.

Muchas leían los poemas copiados en papel blanco, pegados en las paredes que subían del horno hasta el Ayuntamiento y la casa de su gran amigo Luis Vicente Arifo, esa donde las tertulias nocturnas post recital se alargaban mientras fuera sonaba el bumbum del baile.



En pocas horas más de 150 personas pasaron por las salas del Ayuntamiento; abierto esa tarde hasta las 20,00 h., para mirar los gritos pintados o fotografiados de la despoblación y hojear los libros de José Antonio -que la denunciaban- en las mesas donde escribieron por última vez escolares a principios de los 90.

Mientras la plaza se iba llenando y los de entonces, aun no siendo los mismos, pedíamos como antaño a los conductores que aparcasen los coches a la entrada del pueblo.

Días atrás habían vuelto a coserse banderas cuatribarradas, de esas que, al llegar a este pueblo en 1975 vieron ondear osadas, brindando por una democracia sin recato, Labordeta y Luis Granell. Y se habían buscado las antiguas pancartas, talón de fondo de sus recitales, pero aquella primera recordando que "Esta



andalan@andalan.es

Acceso usuarios

Usuario:

Contraseña:

Recordarme

Acceso usuarios

[Regístrate](#)

[Perdió su contraseña?](#)

octubre 2011